

Informationsveranstaltung zum Regionalplan im Bereich der Psychiatrie

Im Rahmen des Projekts „Selbsthilfe der Zukunft“ möchte Forum Schmiede sehr herzlich am zu einer Informationsveranstaltung in den Lehenshof zu Hahn einladen

Das Ziel dieser Veranstaltung ist es, gemeinsam mit den Verantwortlichen im Raum Wiesbaden/Rheingau-Taunus-Kreis den Sinn und vor allen Dingen auch die Finanzierungsmöglichkeiten für die vielfältigen Projekte zu erörtern.

11:00 Uhr	Begrüßung und Eröffnung NN
11:15 Uhr	Vorstellung der Gruppen NN
11:45 Uhr	Beispiele aus der Selbsthilfelandchaft Selbsthilfegruppen berichten aus ihrer praktischen Erfahrung Uta, Jens, Sonja, Psychose-Seminar, Büro Eichberg, Forum Schmiede Sylvia, Alexandra
12.45	Finanzierung von Projekten der Selbsthilfebewegung
13.00	Zeit für Geselligkeit. Wir grillen und machen Musik.
16:00 Uhr	Ende der Veranstaltung

Menschen mit Psychiatrie-Erfahrung habe sich vor 30 Jahren bundesweit organisiert, um der gesprächsarmen biologistisch orientierten Psychiatrie etwas entgegenzusetzen.

Wir wollen mit unserem Engagement etwas verändern und ein lebendiger Teil der Gesellschaft sein. Wir setzen sich vor allen Dingen gegen Vorurteile und Diskriminierung ein, indem wir die Psychiatrie und ihr Umfeld In das Bewusstsein der Zivilbevölkerung bringen.

Januar 2021
Hö.